
 

 

      

 

 

令和５年度 第２回運営委員会  

日時： ２０２３年７月４日（月） 9：30～12：00  

場所： ＰＴＡ会議室  

出席者：亀田校長先生／重國副校長先生 

      会長／宍戸 副会長／押川・熊谷・桜井・山口  書記／倉貫（匡） 会計／馬場・大鶴  

      地区委員長／坂本 地区副委員長／坂下 かけこみ／笠松 

 

亀田校長先生より 
 おはようございます。日頃より本校の活動にご理解・ご支援いただきありがとうございます。前回は出席できな

かったので、ここでお話するのは初めてとなります。 学校の方では新型コロナウィルスが５類となりました。学

校ではコロナの方もまだポツポツとでていますが、インフルエンザが一時流行りました。ただ学級閉鎖をするほど

ではありません。コロナよりもインフルエンザの方が少し多いかなという欠席状況でした。 

 現在、子ども達は元気にプールに入っています。今年は天候が非常に良く、回数の上限はありますが順調に入れ

ております。本校では１年生から６年生まで全員着衣泳をさせたいと思っています。夏の水の事故に備えて着衣を

してプールに入る。その安全に対しての指導をもって、夏のプールは終了という事になります。 

 ７月１０日から挨拶キャンペーンが始まります。民生委員さん達も見守りという事で来てくださっておりますの

で１学期の挨拶キャンペーンの終わりに、校内放送テレビでお名前とお顔を出していただき、こういう方々が地域

で皆さんを見守っていますよという事を子ども達に伝えております。夏休みに向けて地域の皆さんだけでなく、保

護者の皆さんにも子ども達を支えていただきたいと思っています。よろしくお願いいたします。 
 

６月号から学校だよりをペーパーレス化し、ホームページ上で見る形になりました。ご意見は全くなくスムーズ

にペーパーレス化が進んでいるのは、ＰＴＡ役員の方々が最初にペーパーレス化を進めてくださっていたからだろ

うなと思います。本当に感謝いたします。ありがとうございます。 

 １学期もまとめの時期にはいりまして、子ども達も教員達も評価の時期にはいっています。忙しくはなってきて

いますがそれを乗り越えると楽しい夏休みとなり、一つ目標をもって子ども達も教員達も頑張っています。保護者

の方々にも、子どもたちを支えて見守っていただければありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

最後にニュースです。５年ぶりに６年生の管楽器研究会演奏会が夏に開催されます。７月 27 日に立川の

RISURU（リスル）ホールという大きな舞台で演奏いたします。 

コロナが５類になり、対外的な行事も始めています。夏休みはたくさんの行事等あると思いますが、子ども達が元

気に、夏休み明け９月１日に学校に戻ってきてもらえることを願っています。 

 

重國副校長先生より 
 おはようございます。７月に入ってまとめの時期になっております。保護者会と授業参観があり、そしてあゆみ

成績をつける流れになっていきます。職員等は成績をつける時期になり、職員室で処理をおこなっておりますので

職員室に来られる際には、先生を廊下に呼んでお話をいただくなど、気をつけていただければと思います。よろし

くお願いいたします。 

また個人面談も今年度夏休みに行います。夏休みにプールの指導はないのですが、その分を個人面談にあてるこ

ととなっていますのでよろしくお願いいたします。 

ＰＴＡに関しましては、広報のボランティアの方を募っていただいて、素敵な広報紙ができました。私も見させ

ていただいきました。ありがとうございました。 

令和 5年度 7 月号 

    （通算１６６号） 

狛江市立緑野小学校ＰＴＡ 

会 長  宍戸 裕子 



 

宍戸会長より 
 おはようございます。夏のイベントを 2つお知らせします。      

多摩川で開催される「狛江古代カップ多摩川いかだレース」が７月１６日（日）に開催されます。今回緑野小と

しては参加しませんが、小中学校対抗レースがあるようです。スピードタイプのいかだと、デザイン重視のいかだ

と色々あり、見ているだけでも楽しめますので、ぜひ足を運んでみてください。 

もう一つ。夏休みに入ってからの一週間、おやじの会協力のもと小足立八幡神社でのラジオ体操教室が行われま

す。狛江市内の小学校ではラジオ体操を教わる機会がないのですが、中学校になったら授業でラジオ体操をやりま

すので、体験する良い機会にもなりますし早起きの習慣をつけるためにも、参加していただければと思います。コ

ロナ前におふくろの会が始めた企画で、その際もたくさんの子ども達が参加して主催者の皆さんが凄く喜んでくだ

さり、今年も是非とお声がかかったそうです。行ってみてください。 

 先月ＰＴＡ連合会の総会が無事に終わりました。役員の皆さん、出席ありがとうございました。総会も普段の役

員会もあのようなラフな感じで、意見が言いやすい環境です。小中１０校が連携し手をとりあって色んな課題に立

ち向かっているメンバーでもあります。 

各学校でのＰＴＡ会員からの意見をＰ連で話し合い、より良いＰＴＡへと変えていきたいと昨年度から取り組ん

でいます。皆さんからの意見が狛江市内のＰＴＡの形を変えていくきっかけにもなるかもしれませんので、２学期

も引き続きよろしくお願いします。 

 
 

★活動報告および活動予定★ 

 
  



５月・６月活動報告 今後の活動予定（7/5～次回運営委員会） 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営 6/10 

6/17 

（土） 

（土） 

PTA 会費集金 

P連理事総会（役員） 

   

地区       

PTA 連合会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 5/13 

5/23 

5/26 

6/17 

（土） 

（火） 

（金） 

（土） 

かけこみ110番連絡会議 

一中ゾーン運営協議会 

P連役員会 

P連理事総会・懇親会 

7/28 

8/24 

（金） 

（木） 

P連役員会 

狛江市地区連絡協議会・

青少年健全育成連絡会 

副会長 6/2 （金） 副会長会    

外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成委員会 5/15 

6/25 

（月） 

（日） 

第 2 回定例会 

じゃがいも堀り体験 

9/15 （金） 第３回定例会 

第四育成委員会 5/12 

5/20 

6/9 

（金） 

（土） 

（金） 

第 2 回定例会 

防災スタンプラリー 

第 3 回定例会 

9/8 

9/16 

（金） 

（土） 

第４回定例会 

五小夏祭り 

野川地域センター 

運営協議会 

5/19 

6/16 

（金） 

（金） 

定期総会・定例会 

６月定例会 

7/21 

7/30 

8/25 

9/15 

（金） 

（日） 

（金） 

（金） 

７月定例会 

サマージャズコンサート 

第１回実行委員会 

第２回実行委員会、９月

定例会 

上和泉地域センター 

運営協議会 

5/17 

6/21 

6/28 

7/19 

（水） 

（水） 

（水） 

（水） 

定期総会 

第 2 回定例会 

利用者懇談会 

第 3 回定例会 

まつり実行委員会 

   

ボランティア活動 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

ベルマークチーム 5/12 

6/5 

7/3 

（金） 

（月） 

（月） 

サポーター打ち合わせ 

ベルマーク活動 

ベルマーク活動 

9/4 （月） ベルマーク活動 

広報チーム 5/11 

5/29

～ 

5/16 

5 月末

～

6/21 

6/30 

（木） 

 

（火） 

 

 

（火） 

 

サポーター打ち合わせ 

教職員 撮影開始 

教職員アンケート実施 

紙面編集作業 

 

入稿発注 

7/6 （木） 配布作業 

 

 

 

★議題★ 
サークル活動費の補助申請に関して（副会長） 

 第 2回運営委員会での内容と相違がある為、後日、運営委員会で会長の説明後に記載予定。 

 

赤１地区と赤３地区の統合について（地区委員長） 

 人数調整のため、赤１地区と赤３地区を統合し、来年度から１５地区となります。 

 

ＰＴＡ会費回収状況報告・相談（会計）  

 ＰＴＡ会費徴収を実施しました。ＰＴＡへの入会の意思確認がとれていない世帯については、２学期までに個別



に確認する予定です。 

 

防災備蓄品の購入に関して（会計） 

 賞味期限の関係で、昨年度購入したものは児童に配布することで入れ替えを実施します。 本年度の防災備蓄品

については、水とアレルギー対応された商品を検討します。防災備蓄品の入れ替えやアレルギー商品の検討などの

作業については、ボランティア募集やサポーターへの協力を依頼する予定です。 

 

ボランティア活動について（会長） 

 １学期では、 広報チーム・ベルマークチーム、置き傘点検チームの活動を行いました。 

 今後は、以下のボランティア募集を予定しています。 

  ＊ベルマークや置き傘点検について（再募集の予定） 

  ＊２学期以降の活動予定 みどりンピック・秋の発表会・防災備蓄・緑野小まつり 

  ＊３学期から募集予定  周年行事実行委員会 

 

広報（副会長） 

 サポーターやボランティアの方にご協力いただき、令和５年度号「みどりの通信」が完成しました。 

 作業の中で見えてきた課題については、改善案を検討し来年度に繋げていきたいと思います。 

 

子どもかけこみ１１０番について（かけこみ） 

 現在の看板設置からステッカーに変更してはどうかという提案をＰＴＡ連合会へ伝えたいと思います。 

 表記内容も見直し、現行の看板より手軽に活用でき、抑止効果も同様に期待できるステッカーを採用することで

より多くの方にご協力いただけるのではないかと考えています。 

 

「市への要望」に関して（副会長） 

 要望として挙がっていた「学年ごとにタブレットの時間制限をつけることができないか」「プール指導について」

等を提出する方向で進めていきます。 

⇒Ｐ連役員会で話し合いを行い、各学校からの要望と全校共通の要望をとりまとめて秋に市へ提出します。関係各

所での確認、検討を経て来年２月頃に回答が送られる予定です。 

 

運営活動費に関して（会計） 

 ＰＴＡ役員および地区委員長・副委員長の計 13名に今年度の運営活動費をお支払い→受領書へ各自サイン済。 

 

   

次回の運営委員会は、9月 19日（火）９：３０～開催予定で

す。 


